

今日の給食は、かぼちゃフライ、スパゲッティミートソース、みかん、ココアパン、牛乳でした。本日は大好物のスパゲッティミートソースが登場しました。柔らかめのパスタにしっかりとトマトソースが絡んだ食べ応えのある一品です。わたくしが子供の頃は、小分けされた麺（ソフト麺）を、お椀によそったミートソースや味噌ラーメンのスープに投入して食べていました。温かいスープもソフト麺を投入するとややぬるい感じになったような記憶があります。麺の入れ方は、「一気に入れる派」と「少しずつ入れる派」と別れたような気がします（一気に入れる場合は、スープの量を考慮しないとお椀からあふれ出す恐れがあった）。そのおいしさもさることながら自分である種の「調理」ができる「麺の日」はとても楽しみでしたねえ。楽しみと言えば、「揚げパン」が出る日も楽しみでした。コッペパンを油で揚げて砂糖をまぶした素朴なパンなのですが、味は最強でした（ちょっと手がべたべたしましたが…）。最近はややヘルシー志向になりましたが、やはりたまにはガツンと行きたいですね！そういえば、今夜は昨日から楽しみしていた「ボジョレーの日」（個人的に設立：ボジョレー解禁日から一番近い金曜日）です。やっぱりイタリアンで攻めるかなあ…。

